
  

  

 
- Neue Version: Beschlussvorschlag und Begründung geändert. 

 
Antrag  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 27.10.2021 öffentlich 
Entscheidung 
 

Bildungsausschuss 14.01.2022 öffentlich 
Vorberatung 
 

Sportausschuss 08.12.2021 öffentlich 
Vorberatung 
 

Hauptausschuss 19.01.2022 öffentlich 
Vorberatung 
 

Stadtrat 26.01.2022 öffentlich 
Entscheidung 
 

 
 
Betreff: Antrag der CDU-Stadtratsfraktion zur Sicherstellung der 

Sportabzeichentage 2022 
  
 
Beschlussvorschlag: 
 
Der Stadtrat bekennt sich zu den Anliegen, die der DOSB und der Landessportbund 
Sachsen-Anhalt mit der Verleihung des „Deutschen Sportabzeichen“ als höchster 
Auszeichnung außerhalb des Wettkampfsports verbinden. Wir halten deshalb nach der 
pandemiebedingten zweijährigen Unterbrechung die organisatorische und finanzielle 
Sicherstellung der Sportabzeichentage 2022 für ein prioritäres Anliegen. Die Stadtverwaltung 
wird deshalb aufgefordert, im Zusammenwirken mit dem Stadtsportbund die dafür 
erforderliche Bereitstellung geeigneter Sportstätten und die Finanzierung unkomplizierter 
Schülertransporte zu den Austragungsorten sicher zu stellen zu unterstützen. 
 
Unterschrift  
gez. Andreas Scholtyssek 
Fraktionsvorsitzender 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  VII/2021/03191 
Datum:   25.01.2022 
Bezug-Nummer.   
PSP-Element/ Sachkonto:  
Verfasser:   Scholtyssek, 
Andreas 
Plandatum:     
   



   

 
Begründung:  
 
 
In der Stadt Halle werden seit längerer Zeit für jede Grundschule, die Bedarf anmeldet, 
einmal jährlich Sportabzeichentage angeboten. Ziel ist es, auf diese Weise Schülerinnen und 
Schüler in diese sportliche Leistungsdarstellung einzubeziehen.  Es wurden dabei jährlich bis 
zu 8500 Grundschüler erreicht. 
Bedingt durch die Corona-Pandemie konnten die Sportabzeichentage 2020 und 2021 nicht 
stattfinden. Für die Durchführung 2022 zeichnen sich Probleme bei der Bereitstellung der 
gewohnten Sportstätte Brandberge-Halle ab, die für den Schulsport beansprucht wird. 
Gleichzeitig sind unkomplizierte Schülertransporte für den reibungslosen Ablauf erforderlich. 
Angesichts der gesellschaftlichen Bedeutung der Sportabzeichen-Bewegung sollten für die 
bestehenden Probleme angemessene Lösungen erarbeitet werden die Stadt die 
Bemühungen der Organisatoren der Sportabzeichentage im Rahmen ihrer 
Möglichkeiten unterstützen. 
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